

DOI

Antisipasi Kepadatan Penyebrangan Libur Isra Miraj dan Imlek 2025, ASDP Danau Toba Berlakukakan Pola Trip Padat Ajibata-Ambarita

Karmel - SUMUT.DOI.OR.ID

Jan 25, 2025 - 17:33



TOBA- General Manager PT. ASDP Indonesia Ferry (Persero) Cabang Danau Toba, Fauzie Akhmad akan memberlakukan trip padat selama di libur akhir pekan (Long Weekend) dan Isra Miraj yang juga bersamaan dengan libur Imlek 2025.

“Pemberlakuan pola trip padat dengan cara percepatan pelayaran untuk memperlancar arus layanan penyeberangan dan mengantisipasi kepadatan kendaraan di lintasan Ajibata-Ambarita,”kata General Manager PT. ASDP Indonesia Ferry (Persero) Cabang Danau Toba, Fauzie Akhmad, Sabtu (25/012025).

Fauzie Akhmad menyampaikan, bahwa peningkatan mobilitas masyarakat selama libur panjang selalu berdampak pada tingginya aktivitas di sektor penyeberangan. Oleh karena itu, ASDP Danau Toba telah mempersiapkan berbagai langkah antisipasi.

“Upaya ini dilakukan guna memastikan kelancaran arus pergerakan penumpang dan kendaraan di lintasan Ajibata-Ambarita selama libur panjang Isra Mi’raj Nabi Muhammad SAW dan Hari Raya Imlek yang berlangsung pada periode 25 Januari hingga 2 Februari 2025,”sebutnya

Lanjut, ia juga menjelaskan bahwa untuk menjamin kelancaran, ASDP juga telah berkoordinasi dengan Kantor Kesyahbandaran dan Otoritas Pelabuhan Penyeberangan (KSOPP) Danau Toba selaku regulator dalam penetapan jadwal operasional kapal di kawasan Danau Toba.

Untuk malam ini, KMP Ihan Batak dan KMP Pora-Pora beroperasi hingga 23:15, Namun jika terjadi peningkatan volume Kendaraan yang akan menyeberang menuju Kabupaten Samosir, ke-dua kapal yang dioperasikan ASDP Danau Toba siap beroperasi 24 jam,”terang Fauzie Akhmad

Fauzie Akhmad menambahkan, untuk pemesanan tiket penyeberangan khususnya di lintasan Ajibata menuju Ambarita pihaknya tidak menjual tiket secara offline dan hanya menjual tiket online di website trip.ferizy.com,

Untuk itu, kami menghimbau masyarakat yang akan melakukan perjalanan menggunakan kapal penyeberangan keluar masuk Samosir di libur panjang Isra Mi’raj dan Tahun Baru Imlek untuk dapat membeli tiket secara online minimal satu hari sebelum keberangkatan (H-1).

Dikatakannya, momentum libur long weekend dan Isra Miraj yang juga bersamaan dengan libur Imlek 2025 akan berpotensi tingginya pergerakan masyarakat. ASDP juga sudah tidak lagi menjual tiket di pelabuhan, sehingga para pengguna jasa wajib membeli tiket secara online via Ferizy.”ujarnya. (karmel)